Prise en Charge de la Douleur

Prise en Charge de la Douleur

Un contrat d'engagement dans notre Centre-Hospitalier Dans cet établissement, nous nous engageons à prendre en charge votre douleur. Vous avez peur d'avoir mal... prévenir, traiter ou soulager la douleur, c'est possible. Vous avez mal... votre douleur, parlons-en! Osez dire sans attendre: « j'ai mal ». La douleur n'est pas une fatalité.



Quels que soient votre âge, votre pathologie, les soins prodigués, nous nous engageons à prendre en charge votre souffrance, qu'elle soit physique ou morale: avoir moins mal, ne plus avoir mal, c'est possible.

Les équipes de soins s'engagent à :

- Prévenir les douleurs provoquées par certains soins ou examens (pigûres, pansements, poses de sondes, perfusions, retraits de drains...)
- Traiter ou soulager les douleurs aiguës et chroniques par une prise en charge adaptée



Nous allons yous aider à ne plus avoir mal ou à avoir moins mal:

- En répondant à vos questions
- En vous expliquant les soins que nous allons vous faire et leur déroulement
- En utilisant le ou les moyens les mieux adaptés

Votre participation est essentielle, nous sommes là pour vous écouter, vous soutenir et vous aider. Supporter la douleur est inutile et peut aggraver votre état de santé. Ne craignez pas de nous en parler et de nous interroger.



Le Centre Hospitalier fait partie du réseau PACA Ouest qui regroupe une cinquantaine d'établissements but d'améliorer la prise en charge de la douleur.

Contact

Comité de Lutte contre la Douleur (CLUD) Dr Jacques ISTRIA Tél. 04 94 14 55 06

Article L. 1110-5 du Code de la Santé **Publique**

«... toute personne a le droit de recevoir des soins visant à soulager la douleur. Celle-ci doit être en toute circonstance prévenue, évaluée, prise en compte et

